

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pengolahan data serta pengujian hipotesis dalam penelitian ini, maka dapat disimpulkan bahwa tingginya tingkat membaca masyarakat di Kelurahan Bandar Selamat Kecamatan Medan Tembung Kota Medan terhadap media cetak (Surat Kabar Analisa).

Sejalan dengan tingginya tingkat membaca surat kabar Analisa maka adanya pengaruh yang baik dinikmati masyarakat terhadap peran media cetak hal ini sejalan dengan tingkat presentase jawaban responden diatas 20%. Namun disisi lain peran media cetak jika dikaitkan kedalam peningkatan partisipasi politik masyarakat tergolong rendah hal ini dibuktikan dengan jawaban responden dibawah 20% dan juga ditunjukkan melalui penghitungan bahwa yang diperoleh dari perhitungan nilai korelasi 0,383 yang memiliki interpretasi nilai korelasi yang rendah.

Berdasarkan hasil korelasi yang rendah antara peran media cetak dalam peningkatan partisipasi politik masyarakat maka dapat dikatakan bahwa adanya pengaruh yang lain dalam peningkatan partisipasi politik salah satunya ialah media *online* yang mempunyai jaringan akses yang lebih luas yang dapat dinikmati tanpa ruang dan batas.

B. Saran

Dalam penelitian ini, peneliti mengharapkan agar kiranya:

1. Penelitian ini dapat menjadi bahan referensi untuk peningkatan partisipasi politik masyarakat melalui minat membaca media cetak dan tindakan untuk mengamplifikasikan sikap-sikap dan partisipasi yang positif dalam mewujudkan pemerintahan yang demokratis.
2. Pengaruh peran media cetak dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat di Kelurahan Bandar Selamat Kecamatan Medan Tembung Kota medan masih rendah setidaknya bisa sebagai masukan kepada pers Indonesia untuk lebih menekankan fungsi persuasifnya dalam bagian informasi bidang politik dalam media cetak.
3. Diharapkan kepada Bapak Lurah atau Camat yang ada dilingkungan Kelurahan Bandar Selamat Kecamatan Medan Tembung untuk dapat melakukan kegiatan diskusi politik terhadap isu-isu terkini yang disampaikan dalam surat kabar Analisa yang dibaca atau dikonsumsi oleh masyarakat sebagai bahan alternatif untuk mendapatkan informasi.
4. Perlu adanya penelitian lebih lanjut dan lebih mendalam untuk mengetahui korelasi peran media cetak Analisa dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat.